

# *Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères dénonce l'ingérence des États-Unis dans son pays*

---



Moscou, 8 octobre (RHC-PL) Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères Rafael Ramírez, a dénoncé à Moscou l'ingérence des États-Unis dans les affaires internes de son pays, et il a évoqué les violences des groupes extrémistes financés par Washington.

A l'occasion d'une conférence de presse commune, le ministre vénézuélien et son homologue russe, Sergueï Lavrov, ont condamné toute tentative de déstabilisation des pouvoirs en place réalisée depuis l'étranger.

La Russie est la première étape d'une tournée à l'étranger de Rafael Ramirez, qui a pour objectif de porter à un niveau supérieur la coopération et les alliances stratégiques à l'international.



**Radio Habana Cuba**